Proband*innen gesucht

Im Rahmen einer Forschungsarbeit, die die Interaktion und Kommunikation zwischen Radfahrern und Autos mittels eines Fahrradsimulators erforscht, sucht die TUM, Lehrstuhl Verkehrstechnik Probandinnen und Probanden:

- Ort: TUM Stammgelände (Arcistraße 21)
- Sie fahren im Simulator durch verschiedene virtuelle Verkehrsszenarien und füllen dazu eine Umfrage aus.
- Die Teilnehmer erhalten einen 30€ Amazon-Gutschein für beide Hälften.
- Alle Erfahrungsstufen werden gesucht
- Die Studie besteht aus zwei Hälften, von denen jede ungefähr 45 Minuten dauert.

Vereinbaren Sie einen Termin für jeden Teil der Studie über den untenstehenden Link oder scannen einfach untenstehenden QR-Code.



Sitzungsdauer: 90 Min.

2 Teile x ca. 45 Minuten Fahrradfahren



ТυП

Start: ab 20. Januar

Termin Reservierung **Appointment Reservation**



https://appoint.ly/s/tumvt bi kesim/tum-bike-study

Study Participants Needed

Study participants are needed for a research project studying interaction and communication patterns between cyclists and motor vehicles.

- Location: TUM Main Campus (Arcistraße 21)
- · The study participant will ride a bicycle simulator through a virtual environment and fill out a brief survey.
- Participants will receive a 30€ Amazon voucher for both parts.
- Cyclists of all experience levels are welcome.
- The study consists of two halves, each of which is approximately 45 minutes long.

Reserve an appointment for each study part by visiting the URL or scanning the QR code above



Jalala Start: from 20. January



90-minute session 2 parts x approx. 45 minutes cycling

